

BINMAS

Polsek Pamulang Gelar Ngopi Kamtibmas di Pondok Cabe Indah, Pererat Hubungan dengan Warga

Suhendi - TANGSEL.BINMAS.ID

Dec 7, 2024 - 12:11



TANGSEL – Polsek Pamulang kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui kegiatan Ngopi Kamtibmas. Pada Jumat (6/12), acara ini digelar di Perumahan Pondok Cabe Indah, RT 06/09, Kelurahan Pondok Cabe Ilir, Pamulang, Kota Tangerang

Selatan. Kegiatan tersebut menjadi ajang diskusi santai antara Bhabinkamtibmas, Ketua RT setempat, anggota KSK (Keamanan Sumber Kota), dan warga, dengan tujuan mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang kondusif.

Dalam suasana yang hangat dan penuh keakraban, berbagai isu terkait keamanan dibahas, seperti pengawasan terhadap pendatang baru, pencegahan tindak kriminalitas, dan penanganan konflik lingkungan. Warga menyampaikan apresiasi terhadap pendekatan yang dilakukan pihak kepolisian melalui acara ini. Salah seorang warga mengatakan, "Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat karena kami merasa didengar dan dilibatkan langsung dalam menjaga keamanan lingkungan."

Selain itu, acara ini juga menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan keluhan dan saran, seperti perlunya patroli rutin di malam hari dan peningkatan penerangan jalan di beberapa titik rawan. Bhabinkamtibmas pun memberikan tanggapan dan solusi secara langsung, serta berjanji akan meneruskan aspirasi tersebut kepada pihak terkait.

Kapolsek Pamulang menyampaikan bahwa kegiatan Ngopi Kamtibmas adalah bentuk pendekatan humanis yang efektif dalam memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat. "Kami ingin membangun komunikasi yang lebih baik dengan warga, agar bersama-sama dapat menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan. Kegiatan seperti ini juga meningkatkan rasa kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ujarnya.

Warga berharap kegiatan Ngopi Kamtibmas dapat terus dilakukan secara rutin karena dianggap mampu mempererat silaturahmi dan menciptakan rasa aman di lingkungan. Acara ini berjalan lancar dan menciptakan atmosfer kekeluargaan, membuktikan bahwa komunikasi yang baik adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Melalui pendekatan informal seperti ini, Polsek Pamulang berhasil menunjukkan bahwa kemitraan dengan masyarakat adalah elemen penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Tangerang Selatan. (Hendi)